

つどう・まなぶ・つなぐ

相思樹



那覇市中央公民館 那覇市寄宮1-2-15 TEL 098-917-3442 FAX 098-835-4707

第43回中央公民館まつり

1日目: 2月23日(土)



夏の台風で桜の開花に影響はありましたが、まるで公民館まつりのタイミングを待っていたかのように、与儀公園の桜が綺麗に彩ってくれました。

1日目のオープニングは創作エイサー隊・天之川(ティンガーラ)の元気なエイサーです!



わくわく子ども会では、16ミリのアニメが上映されました。たくさんの来場者となり、ブルーシートを追加で広げることに!

子ども達には新鮮で、大人にとっては懐かしい時間となりました。

絵本タイムは、当館の読み聞かせ講座の修了生が大勢の子どもに読み聞かせをしてくれました。



今年もマジシャンの仲真良市さんが子ども達をイリュージョンの世界へ招待してくれました。火が出たり、ハトが現れたりするたびに子ども達の歓声があがっていました。



体験コーナー

バルーンアート

「那覇市社会教育指導員OB会」

楽しそう! 指導する方も

絵手紙

楽しみながら仕上げる子ども達

パッチワークボックス

丁寧に真剣に筆を扱います。

ろくろ体験「育陶園」

貴重なろくろ体験

スイーツデコ

細かなパーツを・・・

舞台プログラム

2日目: 2月24日(日)



花ずみ会



坪井会長



エヴァダンシア与儀



Leo Ukulele



NPO 健康太極拳中央会



与儀吟友会



若竹民踊サークル



歓風会



ハワイアンフラ・プアケア



ベリーダンス★サクラ〜レ



三線友の会



水心会



創作エイサー天之川



ドキドキ...



那覇青少年舞台プログラム



ハワイアンフラ・プア



那覇混声合唱団



玉城副会長



ダンスパーティ



1日目23日(土)17:30からホールにてダンス愛好会アマリリスさんによるダンスパーティが開催されました。

2時間半があったという間に過ぎ、熱い時間となりました。



空手体験 2日目24日(日)

10:30からホールにて、空手体験が行われました。

與座正夫さん(当館サークル空手同好会)指導の下、老若男女の参加者が汗をかきました。貴重な古武道のヌンチャクを、見るだけでな



く使わせていただけました。最後はおもちゃ作りの時間も!



展示

23~24日、両日の展示でした。



パッチワーク
「キルトビー」



絵手紙「結の会」

前日からの展示準備。皆さん、賑やかに笑顔で作品を並べていました!



「壺屋焼物博物館」



中央公民館 事業

館長読み聞かせ



1日目、1階の中央図書館にて古塚館長の読み聞かせがありました。お話の世界へレッツゴー!



バザー

2日目はあいにくの雨となってしまいましたが、初日は天気もよく、お客さんで賑わっていました。美味しそうな匂いが漂っていました。店員さんは、大忙しとなりました!



30年度講座のご報告

特別講座 古塚達朗的那覇探訪(1/19土)

普段モノレールには乗らない人も沢山いらして、改札を通りホームで車両がくる体験となり、とても楽しそうでした。「こんな所にこんな石碑が!?!」「素人だけでは、辿り着けないねえ」という驚きの声のアチコチで・・・館長の楽しいお話を聞きながら、昔の地形や景色を想像しながら何箇所も巡りました。気付いたら10000歩以上!温故知新の1日となりました。



乳幼児講座 わたしの育児プラン(11/6,13,20,27)

今年の乳幼児学級では、ニットパンツ作りと、乳幼児期の病気や予防接種に関する内容、リラックス体操を実施。ママ達の真剣な顔と笑顔が入り混じる火曜日の午前中。育児に悩むのは、いつの時代も同じですね~地域のママと赤ちゃんへの情報交換と交流の場として、



中央公民館へ

WELCOM!!

子どもの居場所(10/9・10、12/26~28)

自由に遊んだり絵を書いたり・・・勉強を始める子どもいました。子ども達は居場所があると安心します。もちろん親にとっても安全な場所で子ども達が過ごしていると分かれば安心です。読み聞かせ講座の修了生や、子ども達に年齢も近い高校生や大学生にも指導者として参加してもらいました。指導する側にも「自己肯定感」の良い効果があったのでは?!と思いました。



地域連携事業 いちゃりば教室(3/9土)

昨年から、沖縄大学の学生協力による地域連携事業夏休みのラジオ体操から、上間小学校の児童とつながり、地域の大人達からも期待の声を頂いています。次年度も、体を動かしたり、勉強したりと楽しい企画考えています
～♪



この度、採用から「満33回忌」を迎え定年となり、職員としてのピリオドを打つことになりました。思えば「昭和の御代」から「平成の御代」と、現代社会が激変する中で30年間は文化財保護行政に携わり、「初めてのお使い」ならぬ「初めての異動」で公民館へ参りました。社会教育行政の最前線での業務に、右も左もわからぬ者を中央公民館利用団体協議会の皆様はじめ、市民の皆様にご教示を賜り、なんとか当職を全うすることができました。誠にありがとうございます。心から感謝申し上げます。同時に中央公民館はじめ市内7館すべてのスタッフの皆様にも、真心込めて感謝申し上げます。これからも、初心を忘れず、「学ぶ」、「集う」、「結ぶ」という公民館の役割が果たされることを希望いたします。



どうぞ、市民の皆様におかれましては、これからも職員一同と手を携え、明るく、楽しく、心地よく過ごせる公民館づくりにご協力賜りますようお願い申し上げます。

皆々様のますますの弥栄を祈念して、そっと旅支度と参りましょう。

那覇市中央公民館 館長 古塚 達朗



今年度で異動となります吉田です。公園をお散歩する園児の声、春の桜、ドクターヘリの着陸、そしてサークルさんの歌声や楽器の音、フラや琉舞の音楽を聴きながら仕事をするという、今までにないなんと贅沢な環境でお仕事をさせていただき幸せでした。ありがとうございました。サークルの皆さんや講座の受講生の生涯学ぶという姿勢はとても刺激になりました。わたしもその姿勢を忘れず、今後の人生に活かしたいと思えます。4年間どうもお世話になりました。(中央公民館 主任主事 吉田)

ハイサイ! 2月から窓口の担当をしております宮里弥杉と申します。IT(パソコン)にすることが得意です。公民館のお仕事は初めてで不慣れなこともございますがどうぞよろしくお願い致します。先日行われた公民館まつりではサークルの皆さんの舞台発表や展示に触れ、たくさんのパワーを頂き公民館の仕事に携われて良かったと思えました。中央公民館ではサークル・講座・体験などさまざまな活動を行っております。窓口までお問い合わせください。(中央公民館 臨時職員 宮里 弥杉)

編集後記

お蔭様で、公民館まつりを無事開催できました。ありがとうございます。ございます。ホッとするのもつかの間で、出会いと別れの季節になりました。本号を編集している間も、卒業式や合格発表など、人生の大イベントが幾つもありましたが、皆さまの周りはいかがでしょう? 我が家は、この春に高3と中3になる子がいま。そうダブル受験が待ち受けているのです。きつと来年の公民館まつりは、楽しみでもあり逃げ出したい気持ちでいっぱいだと思います。子どもの成長を通して、親がどんな想いだったのかを想像して、感謝したり反省したりの日々です。「人生」はいろいろな形で学ぶことが沢山だなぁと実感です。勤務している公民館は、生涯学習に活用する施設です。定期利用団体の皆様から「人生は学び」と教えていただきました。また1年、宜しくお願いします!(川間)